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 Ein Rückschlag für den FC Schalke fand statt, als sie gegen Eintracht Frankfurt spielten 

und 0:3 verloren hatten. Das Team spielte nicht gut, aber es war das erste Spiel in den letzten 

paar Spielen, bei dem der Angriff wie in den ersten fünf Bundesligaspielen zu kämpfen hatte. 

Die Spieler sagten, wie enttäuscht sie waren mit dem Ergebnis, weil sie etwas Schwung in die 

internationale Pause wollten. Christian Heidel sagte auch, er sei enttäuscht worden, fühle sich 

aber heute von Frankfurt übertroffen. Er wollte auch, dass die Fans verstehen, dass er, wenn er 

an ihrer Stelle wäre, das Team aufregen würde. Er sagte, diese Saison würde viel Geduld 

erfordern, damit Schalke in der Tabelle aufsteigen kann. 

 Zu diesem Zeitpunkt der Saison hat Schalke nach seinem schlechten Start ein starkes 

Comeback erzielt. Das Team, die Fans und Trainer Tedesco gewinnen immer mehr 

Selbstbewusstsein. Schalke hat sich in seinen Bundesligaspielen verbessert, so dass sie seit 

Anfang des Monats in der Tabelle liegen. 

 Durch das 5:2 über den 1. FC Nürnberg haben sich die Königsblauen eine Menge Kredit 

bei ihren zuletzt arg enttäuschten Anhängern, die das Team nach der 0:3-Abfuhr bei Eintracht 

Frankfurt vor zwei Wochen durch eisiges Schweigen am Zaun abgestraft hatten, zurückgeholt. 

Steven Skrzybski debütierte gegen Hoffenheim. Er war hervorragend in seiner Verfolgung des 

Balles und spielte mit grosser Energie. Sein großartiges Spiel wurde mit mehreren Toren 

belohnt. Skryzbski sprach darüber, wie cool es war, für den Klub zu spielen, für den er 

aufwachsen und liebte war. Er war in einer eigenen Welt, als die Schalke-Fans seinen Namen 



wegen seines Einsatzes sangen. Ich finde seine Geschichte sehr interessant. Er kam aus dem 

Ruhrpott in Union Berlin. Er war ein bescheidener Spieler und dieses Spiel war das erste Mal, 

dass er in seiner gesamten Karriere wirklich glänzen konnte. Ich hoffe, dass er Schalke mit seiner 

extremen Intensität und dem Wunsch, jedes Spiel zu gewinnen, weiter. 

Nach dem Spiel war Domenico Tedesco mit dem Sieg seiner Teams gegen den FC 

Nürnberg zufrieden. Er schätzte seine Spieler sehr, besonders Skryzbski und Guido Burgstaller. 

Er sagte, dass sein Team zur Hälfte des Spiels aufgrund eines nicht guten Spiels auf der 

Anzeigetafel gewesen sein könnte. Er war mit ihrer Antwort in der zweiten Hälfte zufrieden. Die 

Straftat spielte in dieser Saison eines ihrer besten Spiele und übte ständig Druck auf die 

Verteidigungslinie von Nürnberg aus. Während er postiv war, erkannte er die Schwächen der 

Verteidigung. Er stellte sicher, dass sie diese Probleme vor den nächsten Spielen gegen 

Hoffenheim und ihren Rivalen Dortmund lösen würden, was ein Spiel sein könnte, das den 

gesamten Schwung ihrer Saison auslösen könnte. 

Als Schalke gegen Nürnberg spielte, war das Spiel für Schalke ein toller Sieg. Aber 

außerhalb des Feldes hat die Fans zwischen den beiden Clubs eine einzigartige Beziehung. Die 

Fans von Schalke und Nürnberg haben sich seit vielen Jahren auf eine freundliche und 

respektvolle Art und Weise behandelt. Bei diesem Spiel haben die Schalke-Fans in der 

Nordkurve das Logo des FC Nürnberg zeigte. Dazwischen stand das ganze Blau ein bisschen rot 

mit dem Logo. Dies zeigt, dass Fußballfans bestimmten Fans anderer Vereine gegenüber 

respektvoll sein können. Fußball bringt mehr Einheit, als man denkt. 

  



 Mit Blick auf die Zukunft hat Schalke die Chance, mit einigen großen Spielen seinen 

Schwung auf dem Spielfeld fortzusetzen. Zuerst spielen sie den FC Porto in der Champions-

League-Achtelfinale, dann werden sie in der Bundesliga gegen Hoffenheim antreten. Für das 

Spiel in Porto möchte Tedesco, dass das Team mehr Zeit hat, um sich als Team 

zusammenzuschliessen und zu wachsen, so dass er ein Mini-Trainingslager und einen 

Geschäftsurlaub organisiert. Das Team wird 3 Tage vor dem Tag des Spiels zum warmen Wetter 

in Portugal reisen. Sie werden dort trainiert und trainieren im Stadion: Estadio do Dragio. 

 Bei Verletzungen erholt sich Bastian Oczipka immer noch von einer leichten Verletzung 

und hofft, dass er nach dem Spiel von Hoffenheim zurück sein wird. Das bedeutet natürlich, dass 

er das große Spiel gegen den FC Porto verpassen wird. Seine Reaktion war eine von Zuversicht, 

als er sagte: "Das ist natürlich schade, aber absolut verständlich. Denn es ist nicht unbedingt 

notwendig, dass ich die ganze Gruppenphase schon wieder hundertprozentig fit bin." einziehen - 

und dann bin ich wieder dabei ", sagte Oczipka. 

 Insgesamt wird der FC Schalke durch diesen Punkt in dieser Saison gesund und junge 

Spieler beginnen zu wachsen und gut zu spielen. Dort steht der grösste Test bevor, wenn sie im 

Revierderby gegen den BVB Dortmund spielen. Sie müssen ihr Bestes geben, um dieses Spiel zu 

gewinnen. Während die erste Saisonhälfte den hohen Erwartungen von Schalke nicht ganz 

gerecht wurde, haben sie begonnen, besser zu spielen. Ich denke, dass die zweite Saisonhälfte für 

sie eine Revenge-Tour sein wird. 
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